
Sabato 28 Maggio 2016, presso l' ostello Amolara di Adria, si è svolta la consueta assemblea ordinaria dei soci della
nostra cooperativa con all' ordine del giorno:

•Comunicazioni del Presidente (illustrazione del bilancio 2015, lettura della nota integrativa, stato dei pagamenti e 
prospettive future)
•Approvazione del bilancio 2015
•Adempimenti connessi e conseguenti
•Lettura verifica biennale cooperative
•Varie ed eventuali

Non altissima la presenza dei soci ma tale comunque da permettere uno svolgimento regolare dei lavori (colpa anche
della bellissima giornata di sole).

Dopo i saluti di rito e una breve esposizione dell' andamento della cooperativa a 360° da parte del Presidente, si è
passati alla lettura del bilancio, durata più di un' ora, che ha messo in risalto come il lavoro dei componenti del C.d.A sia
stato ancora una volta professionale e puntiglioso. Alla fine della lettura vi è stata la votazione per alzata di mano e la
conseguente approvazione all' unanimità.

Importante,  dopo la  lettura e approvazione del  bilancio,  è stato il  momento di  rendere pubblico ai  presenti,  che la
cooperativa è stata oggetto di verifica da parte del Ministero dello Sviluppo Economico.

Tale verifica riguarda tutti gli aspetti delle cooperative con particolare riguardo alla verifica della mutualità prevalente, alla
corretta compilazione dei libri sociali, alla rispondenza delle prescrizioni dello Statuto e del regolamento di esercizio. La
nostra cooperativa ha superato l' esame senza problemi.

Il funzionario che ha proceduto alla verifica ha così sentenziato:"La gestione amministrativa da parte del CdA appare
oculata  e  i  soci  partecipano  alle  decisioni  più  rilevanti.  Gli  adempimenti  fiscali,  contabili  ed  amministrativi  sono
regolarmente adempiuti".

Su ruchiesta dei presenti si è poi aperta una discussione sul canone RAI e sulle modalità di pagamento. Come appreso
dagli organi di informazione, il canone RAI dovrebbe essere addebitato tramite la bolletta elettrica, ci sono però molte
variabili che vanno studiate attentamente.

Si è, quindi, deciso di inviare una comunicazione ai soci quando il quadro complessivo sarà più chiaro.

Al termine di questa discussione il Presidente ha dichiarato chiusa l' assemblea.


